

大井第二小学校保護者の皆様  
大井第二小学校区の皆様

## 大井第二小・コミスク通信

4 令和元年 8月号

発行元：大井第二小学校・学校運営協議会

最近、登下校中の子ども達が巻き込まれる悲しい事故・事件をニュースで多く目にすることがあります。そこで、大井第二小学校区の地域みなさんが様々な形で子どもたちの登下校を見守ってくださっています。



例えば...

『危険箇所での見守り隊』 横断歩道など危険個所で見守り。

『あいさつ隊』 【おはよう】【おかえり】など挨拶をしながら見守り。

『ワンワンパトロール』 登下校に合わせて犬の散歩をして見守り。

などなど...

ほんの一例ですが、このように地域みなさんのご協力で子ども達は安全にそして元気に登下校できています。『見守り隊』のみなさんは緑のベストを着てみえます。

地域みなさん、  
いつもありがとうございます！



## 《コミュニティ・スクール活動報告》



### 活動支援部会

スクールサポーターの4名と保護者ボランティアで朝の読み聞かせ活動を行いました。

期間は、6月25日 6月27日の3日間。ドキドキして

船 吹 葉 ぶ 船 増

されていました。子ども達の反応は、それぞれの学年・クラスで違ってとても楽しい時間でした。秋にも朝の読み聞かせ活動があります。

もしよかったら参加してみませんか？



### 学習支援部会

7月4日(木)、5年生の総合学習で地域先生による

『防災学習』が行われました。

自分の命は自分で守ること

被災者になったときに地域の一員として役に立つことをめあてとして、5年生の児童と全学年の保護者が参加し、色々な体験を実施しました。

体験内容：マンホールトイレ見学、消火体験、煙脱出、毛布担架、非常食の実食、ロープワーク、地震体験車

そして、地域先生で防災士の岩井さんの話を聞きました。

体験したり岩井さんの話を聞いたりして、子どもたちなりに『自分たちのできる事！』が見つけれられたのではないのでしょうか。



9月1日(日)は、恵那市の防災訓練です。  
この学習の経験が生かされるといいですね。  
そして、家族で一度防災について考えてみませんか。

子ども達は7月20日から夏休みに入ります。

4月から大井第二小学校では、『コミュニティ・スクール』が始まり地域の皆様には、スクールサポーターとして支えて頂きありがとうございました。

夏休み中も子ども達の見守りをよろしくお願いします。